

C'est toi-même qui dis que je suis roi. (Jean chap. 18, 33b-37)

Nous sommes au dernier dimanche de l'année liturgique, et nous fêtons en ce premier jour de la semaine : LE CHRIST ROI DE L'UNIVERS.

Que savons-nous de la création de l'univers, avons-nous des détails comment s'est formé l'univers et tout ce qu'il contient. Oui, nous parlons du big-bang, il y a des milliards d'années, et dernièrement des scientifiques ont écrit un livre qui s'intitule : » Dieu : la science, les preuves : l'aube d'une révolution écrite par Michel-Yves Bonnassies, et Olivier Bolloré. » Ils leur ont fallu trois ans de travail avec une vingtaine de scientifiques et des spécialistes de haut niveau pour révéler les preuves modernes de l'existence de Dieu.

Or, nous qui sommes chrétiens, baptisés dans la mort et la résurrection du Christ, nous savons que Dieu est notre Père et que nous sommes ses enfants bien-aimés, et qu'il a envoyé son Fils Jésus-Christ pour nous sauver, et nous révéler de quel Amour infini le Père nous aime. Jésus est allé jusqu'au bout de lui-même pour nous sauver par sa passion et par sa Croix. En ressuscitant il nous a ouvert les portes de la Vie Eternelle à la condition que nous lui ouvrons notre cœur, tout notre être. En acceptant de suivre le Christ, de nous laisser aimer et de l'aimer en retour en ouvrant notre cœur aux plus petits, aux plus pauvres, à tous ceux et celles que la vie nous fera rencontrer, nous mettons le Christ au centre de notre vie, nous lui faisons de plus en plus de place en nous en nous laissant guider par son Amour, sa Tendresse et sa Miséricorde, et ainsi, il devient tout naturellement Roi de notre vie, sachant que sans Lui à, nous sommes vite dépourvus de charité et de compassion.

Oui, le Christ s'est fait le serviteur de tous, et il nous demande de faire pareil, afin que nous puissions aussi nous mettre au service de ceux et celles qui ploient sous le fardeau de la vie, de ceux et celles qui sont désespérés, de ceux et celles qui sont seuls, de ceux et celles qui cherchent un peu d'amour, d'amitié, de ceux et celles qui désespèrent de la vie, ne trouvant aucun sens, et enfin de ceux et celles qui cherchent le Christ sans savoir où le chercher, où le trouver.

Alors en ce dimanche du Christ, Roi de l'Univers, demandons-lui ses grâces pour rester en communion d'Amour avec lui, et ainsi à avoir toujours le cœur ouvert aux plus petits, aux plus démunis.

Jean-Félix : diacre